

APPLETON, William W.

Mr. Holloway as Richard the 3rd.

Référence : 4247

London J. Redington 1860 Beau portrait en couleurs de l'acteur James Holloway dans le rôle du roi Richard III dans la pièce de William Shakespeare du même nom. Coloré à la main. Publié entre 1850 et 1876, d'après les dates de vente de l'éditeur J. Redington. Un exemplaire se trouve à la Folger Shakespeare Library. Numéro OCLC / Identificateur unique : 422598834. L'impression est très propre et les couleurs sont vives. Le verso est vierge. Parfait pour l'encadrement. 220 x 175 mm

Commentaire : Nice colour portrait of the actor James Holloway as King Richard III in the William Shakespeare play of the same name. Hand coloured. Published between 1850 and 1876, based on the publisher J. Redington's trading dates. There is a copy in Folger Shakespeare Library. OCLC Number / Unique Identifier: 422598834. The print is very clean and colours bright. Blank to verso. Perfect for framing. 220 x 175 mm (8 1/2 x 7 inches). .

Année 1860

Prix : **47,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4247>